

Continúan las ferias de arte e integración en la plaza Yuma Félix de Rama Caída



Una vez más Rama Caída se viste de fiesta para recibir una nueva feria de arte e integración en la plaza Yuma Félix, la que incluirá la presencia de artesanos, puestos de comida y artistas en vivo. Sobre ello brindó detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, José Luis Zabala, vecino de ese distrito sanrafaelino y uno de los organizadores.

Una vez más la plaza Yuma Félix se vestirá de fiesta para recibir a sanrafaelinos y turistas, que en familia o con amigos, deseen pasar un buen momento. “Va a ser muy lindo este fin de semana, los esperamos a todos desde el distrito, ahí, todos los sábados estamos a la espera de la Feria de Arte e Integración, es algo muy lindo y muy bueno”, dijo Zabala y recordó que a lo largo de enero y febrero se desarrolla semanalmente. “Está yendo mucha gente, es muy lindo, se llevan el mate, un silloncito y están en la plaza”, agregó y destacó respecto de los feriantes, que hay alrededor de 25 que presentan de todo: las más diversas artesanías, plantas, además de tortas fritas, pasteles, venta de ropa de diversos talles y para niños, stand de licuados, como así también músicos con excelentes actuaciones. Puntualmente mañana sábado, se presentarán Los Tres Pelados, Dúo Kairós y Mauricio Palacios. El evento tendrá lugar entre las 19 y las 0.

Zabala aprovechó para hacer público su agradecimiento con Leo Sosa, el creador de esta feria que ha ido creciendo tanto con el tiempo. “Mi señora vende cosméticos de una marca muy conocida, pero tenía sus clientes y nada más. Desde que empezamos a ir a la feria tenemos otro ingreso más”, aseguró. Además, destacó el excelente estado en el que el Municipio dejó la plaza Yuma Félix, ya que actualmente es un espacio ideal para el desarrollo de eventos de estas características.

Recordó que “lugar hay”, por lo que las personas que deseen sumarse con otro stand



pueden hacerlo también.